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令和5年度 第51回定時総会の報告 
公益社団法人 千葉県建築士事務所協会

● 開催日時　　令和5年6月1日（木）13時00分～17時30分

● 開催場所　　千葉市中央区本千葉町15番1号

　　　　　　　京成ホテルミラマーレ 

● 総正会員　　338名

● 出席者総数　202名（総会出席者58名、有効委任状 103名、議決権行使
書41名、無効4名）

〈審議事項及び決議事項 〉
第一号議案　　令和4年度事業報告承認の件　　　　　

第二号議案　　令和4年度決算承認の件

　　　　　　　令和4年度監査報告

第三号議案　　役員選出の件

〈定足数の確認 〉
・総正会員338名に対して、本日の総会出席者58名、有効委任103名、
議決権行使書41名で出席者総数202名で定足数の169名を上回って
いるので、定款第30条の規程により、本総会は有効に成立。

〈議事の経過の概要及びその結果 〉
・開会の辞　井桁副会長が定時総会の開会を宣言した。

・物故者への黙祷　前総会から本日までに亡くなられた方に黙祷が
捧げられた。

・憲章朗読　出席者全員起立し、建築士事務所憲章を朗読した。

・須田会長挨拶： 皆さんこんにちは。本日は総会ご出席いただきしてあり
がとうございます。さて、今年度は現職理事が就任して一期2年、最後
の1年のご報告をさせてさて頂きますので、宜しくお願い申し上げます。

○ 書記及び議事録署名人の選出

選出を議長に一任され、書記に成田支部の及川浩一会員と東葛
支部の岡田和明会員を指名をした。議事録署名人に松戸支部の大
和田順一会員と八千代支部の田中幸男会員を指名した。

〇 議長より、総会議案書に訂正がある旨が報告された。

〇 栗本総務委員長より、訂正箇所が報告された。

〇 議長より、第一号議案・第二号案は関連性があるため一括して議
案を上程することが提案され、承認された。

〇 第一号議案 令和4年度事業計画報告承認の件

・議長は、令和4年度事業報告について、執行部に説明を求めた。

・事業報告総括を須田会長が説明し、各委員長または担当副会長
がそれぞれの委員会の事業報告の説明を行い、関係団体への役
員派遣・会務報告の説明は栗本総務委員長が行った。

〇 第二号議案　令和4年度決算承認の件及び令和4年度監査報告

・議長は、令和4年度決算承認の件及び令和4年度監査報告につい
て、執行部に説明を求めた。

・決算承認の件については令和4年度の貸借対照表・正味財産増減
計算書等を佐久間会計理事が、監査報告は井上監事が説明した。

〇 続いて、第一号議案、第二号議案についての質疑応答が行われた
のち、議長が第一号議案・第二号議案それぞれについて、議場に承
認の賛否を諮り、賛成・反対・保留について挙手で確認し、第一号
議案（賛成185票、反対17票）、第二号議案（賛成171票、反対27票）
で圧倒的多数の賛成を得られたことから、議案どおり決議された。

〇 第三号議案　役員選出の件

・議長は、役員選出の件について、執行部に説明を求めた。

・役員選出の件について、栗本総務委員長から、議案書75ページを
基に、支部推薦21名、理会推薦4名の計25名候候補者、監事候補
者2名がについて審議をお願いしたい旨の提案があった。

○ 続いて、第三号議案についての質疑応答が行われたのち、議長が
議場に承認の賛否を諮り、賛成・反対について挙手で確認し、副
議長より役員候補者の可否が発表された。

副議長：ただ今の票決有効数209票です。過半数は105票で、105票以上
の賛成で新役員として承認されると説明し、令和5年度・6年度
理事候補者並びに監事候補者推薦名簿順に可否を発表した。

以上、支部推薦理事21名が過半数以上の賛成票があり承認された。

以上、理事推薦理事4名が過半数以上の賛成票があり承認された。

定款14条の規定により、理事は20名以上26名以内のうち25名が承
認された。

正会員監事（内部監事）は定款14条の規定により、監事は1名以上
2名以内、且つ定款15条により監事1名は会員以外から選任しなけれ
ばならないとされており、2名が過半数以上の賛成があり承認された。

〇 議長から新理事による役員互選の臨時理事会を開催するので、
一旦中断することが報告された。

〇 議長より臨時理事会が終了したので総会を再開することが報告
された。

〈新理事による臨時理事会での役員互選結果について〉
〇 栗本総務委員長より令和5年・6年度の役員について以下の5名が
報告された。

会　長・代表理事：井桁 正昭 

副会長：大木 建雄　福田 幸則　吉岡 一成　星野 正行

〇 議事が終了したことで、議長・副議長が退任した。

〇 令和5年度・6年度井桁新会長挨拶

・ここで須田会長に改めて感謝の意を申し上げます。先ほどの臨時理事
会席上でも触れましたが、私は須田会長のもとで2年間いろいろと勉
強させて頂きました。須田会長のその努力は本当に寸暇を惜しんで寝
る間を惜しんで努力されていたのを脇で見て十分理解しております。

理事会推薦理事候補者
東総支部 栗本 克巳 賛成207票により承認

習志野支部 田端 友康 賛成208票により承認

君津支部 吉野 寛 賛成208票により承認

松戸支部 山岡 治 賛成208票により承認

監事候補者
監事候補者 正会員 井上 雅司 賛成117票により承認

監事候補者 正会員外 石𣘺 建一 賛成209票により承認

本日、推薦がありまして、皆様の総意で私にやれとことで、総意であるな
らばお受けしますと申し上げ、投票を頂きました。その結果、このように
なった訳であります。会は今、大変な時期だということを私も十分に認識
しております。それから、先ほどの総会資料の冒頭で須田会長が全て終
了した。一連の裁判はもう終わって県に報告した。これで全て終了した。
いうふうに書かれておりますので、この終了を本当の意味で終了させる。
終了に向けようというのが最初の私の目標となっています。そして、一定
の手続きや会議規則、こういったものに遵守し、裁判が決着してもいろ
いろな委員会による手続きはあろうかと思いますが、そういったものを遵
守して、その後は本当にもう一切、具体的に言うと、鈴木元会長の名誉
回復ということを、私は一つの仕事にしたい。この会の私どもの会は、ど
んな罪びともいない訳です。どんな人も皆、会員の仲間でありまして、等
しく尊重されなければならいのであります。そういったことを一つ私の仕
事として、これを皆様にお誓いしたいと思います。それと同時に、会の会
員の増強、これは須田会長も本当に苦労されておりました。この後引き
継いでいきたいと思いますし、皆様が私に本当に力を貸し下さるなら何
でも出来るというふうに、この皆さんの顔を見まして、今思っています。こ
れが良いと思えば是非やっていこうじゃありませんか。そして責任は全部
私が取ります。どんな責任でも取ります。ですから皆さんは伸び伸びと
思い切りやっていただきたいと思う。良い提案していただければと思い
ます。絶大なる力をお貸し下さい。ありがとうございました。

〇 司会者により時間の都合上、令和5年度事業報告、令和5年度収
支予算等の報告について割愛し、質問、疑問等については事務局
宛にお願いする旨が報告された。

〇 閉会の辞　小林副会長が定時総会の閉会を宣言した。

（質疑応答は、紙面の都合上割愛させていただいております。）

● 懇親会の部
17時30分～19時30分
京成ホテルミラマーレ「ローズルーム」
出席：総出席者114名（来賓48名 賛助会員31名 会員35名）

東葛支部 幕田 圭一 賛成209票により承認

松戸支部 福田 幸則 賛成209票により承認

松戸支部 青山 貴仁 賛成209票により承認

船橋支部 出堀 義夫 賛成209票により承認

船橋支部 星野 正行 賛成209票により承認

習志野支部 藤原 満 賛成209票により承認

八千代支部 中村 良広 賛成209票により承認

印旛支部 冨沢 マミ 賛成209票により承認

成田支部 吉岡 一成 賛成186票により承認

成田支部 泉水 良友 賛成209票により承認

東総支部 宮内 美千雄 賛成209票により承認

山武支部 内田 久雄 賛成156票により承認

長生夷隅支部 井桁 正昭 賛成203票により承認

君津支部 山田 淳一 賛成208票により承認

安房支部 佐久間 勝洋 賛成209票により承認

市川・浦安支部 鈴木 兼次 賛成152票により承認

支部推薦理事候補者
千葉支部 須田 正美 賛成143票により承認

千葉支部 大木 建雄 賛成208票により承認

千葉支部 白井 一裕 賛成208票により承認

千葉支部 家永 けい子 賛成209票により承認

東葛支部 海老原 智子 賛成209票により承認


